



NUEVOS LABORATORIOS



La Escuela de Ingeniería Minera e Industrial de Almadén contará con nuevos laboratorios destinados a la investigación y docencia a partir de noviembre.

El rector de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz, inauguró el edificio Casiano del Prado, que cuenta con cuatro laboratorios, un aula y una sala de reuniones y que está dotado de un novedoso sistema de climatización que permite ahorrar un 70% sobre el sistema convencional. En la imagen superior, el rector se dirige al nuevo edificio acompañado del director de la Escuela, Luis Mansilla, y de los vicerrectores Infraestructuras y Relaciones con Empresa, Juan José Hernández; y del Campus de Ciudad Real y Cooperación Cultural, Mairena Martín.

Con una capacidad aproximada para 150 alumnos, el nuevo edificio acogerá los laboratorios de Mecánica de los Medios Continuos y Teoría de las Estructuras, Ingeniería Mecánica y Ciencias Materiales, todos ellos en la planta baja; y de Física; Termodinámica y Mecánica de fluidos; así como los despachos destinados al departamento de Física Aplicada en la primera planta.

EL RECTOR DE XI'AN VISITA LA UCLM

→ El rector de la Universidad de Estudios Internacionales de Xi'An (China), Hu Sishe, ha visitado el Campus de Toledo para conocer de primera mano las instalaciones donde una treintena de sus alumnos siguen actualmente los cursos del Programa Español en Toledo (ESTO). El convenio suscrito entre la UCLM y la Universidad de Estudios Internacionales de Xi'An (XISU, por sus siglas en inglés) incluye, además, el intercambio de lectores de español y chino para apoyar la enseñanza de ambas lenguas en las dos universidades.

El rector recibe la Medalla de Oro Cardenal Gil de Albornoz

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Ernesto Martínez Ataz, ha recibido la Medalla de Oro Cardenal Gil de Albornoz, un distintivo que concede el Patronato Universitario con el mismo nombre.

Ernesto Martínez recibió el galardón por sus méritos científicos, docentes y académicos, pero especialmente por su im-

plicación en la construcción de la Universidad de Castilla-La Mancha en general y del Campus de Cuenca en particular durante sus doce años como vicerrector y ocho como rector de la institución.

Durante su intervención, el rector agradeció la distinción al Patronato, a la comunidad universitaria y a la sociedad en general.